

議会報告会とは？（開催の趣旨）

「議員、議会が何をしているのか見えない！」

市民のみなさんからこのようなご意見を伺うことがあります。

議会では、これまでも議会だよりやホームページ、横手かまくらFM、今年度においては、フェイスブックを開設し積極的な議会情報の発信に努めております。

しかし、それだけではまだ不十分と受け止めています。

そこで、より議会を身近に感じてもらうための取り組みとして、議会の活動状況や審議内容を、議員が市民のみなさんへ直接報告する「議会報告会」を開催しています。

議会報告会は市民の生の声を議会への提案ととらえ、議員の活動に何が不足しているかを見直す機会でもあります。

いただいた意見や要望を議会へ持ち帰り、議論し、市政へ反映させていきたいと考えています。



昨年の議会報告会の様子

横手市議会マスコット
「しらとり議員」



今回の議会報告会・意見交換会は…

議会報告

今回の報告会では ①地区交流センター化について ②横手市財産経営推進計画（FM計画）の現状について、説明いたします。

意見交換

日頃、市政や議会に対して感じていることをお聞かせください。（身近な課題について、議会側から参加者の皆さんに問い掛ける場面も作らせていただきます）